



Fans Selena, Yuk Serang Piñata Spesial untuk Merayakan!

Description

Pesta Ulang Tahun Berke tema Yolanda Saldívar: Tren Pinata Kontroversial

Alana Elizondo, seorang wanita dari Eagle Pass, Texas, membuat gelombang ketika dia memilih untuk merayakan ulang tahun putrinya, Raelynn, dengan tema Yolanda Saldívar. Dalam sebuah wawancara, Elizondo mengungkapkan bahwa sebagian besar orang di komunitasnya sangat membenci Yolanda secara mendalam.

Tren Pinata Yolanda Saldívar

Dalam budaya Meksiko dan komunitas latino lainnya, Yolanda Saldívar telah menjadi sosok seakan menjadi seorang 'penjahat' atas aksi pembunuhan yang disertai kebencian kepada penyanyi terkenal Selena Quintanilla. Setelah hampir 30 tahun sejak kematiannya, permintaan pinata Yolanda Saldívar mungkin dapat meningkat dengan debutnya serial dokumenter True Crime Oxygen, 'Selena and Yolanda: The Secrets Between Them'.

Pinata Tren Yolanda

Piñata Yolanda Saldívar terdiri dari gerombolan karton dan kertas tisu dan dihargai sekitar \$55 hingga \$150 tergantung dari ukuran dan kustomisasi harganya. Meskipun adanya minat yang tinggi di dalam pinata Yolanda Saldívar dan ketidakpastian tentang serial dokumenter baru, banyak fans Selena berpendapat bahwa hal tersebut akan bisa mengancam warisan Selena. Menurut Elizondo, dia lebih memilih untuk merayakan memorinya melalui musiknya yang timeless.

Tetapi, tak dapat dipungkiri juga bahwa ada kebahagiaan di balik popularitas Saldívar. Dalam sebuah video TikTok oleh Elizondo dari ulang tahun Raelynn, sang putri tampak senang menyerang piñata Yolanda. "Seolah-olah aku membalas dendam padanya," kata Raelynn. "Aku suka Selena dan sangat senang di pesta. Aku sangat bersemangat waktu itu."

Ringkasan

Sebuah perayaan ulang tahun yang berkesan perlu diisi dengan beberapa hal, termasuk tema, kue, balon, dan piñata. Namun, apa yang menarik perhatian adalah keputusan Alana Elizondo, warga Eagle Pass, Texas, untuk membuat piñata Yolanda Saldívar, pembunuh Selena Quintanilla, sebagai target pukulan di pesta ulang tahun putrinya. Kini, seseorang di Houston bahkan menjual piñata Saldívar secara online, sementara Yolanda sendiri dijadwalkan untuk mendapat parole tahun depan. Bagaimana pendapat Anda tentang tren piñata ini? Apakah ini lebih sebagai hiburan atau bentuk penghinaan terhadap Selena? Tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark